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数数千千米米商商中中路路竟竟没没一一个个垃垃圾圾箱箱
部门回应城区主干道不宜设立

近日，商河县市民刘女
士反映商中路上没有设置垃
圾箱，有时垃圾没地扔。对
此，商河县城市管理行政执
法局解释道，商中路作为城
区主干道，不宜设立垃圾箱，
而在垃圾箱的选址上要考虑
周围居民的情绪。目前，商中
路的日常维护分为两部分，
主干道都是机器清扫，而环
卫工人主要负责主干道旁的
环境清理。

“膝关节疼痛难忍”黔南有灵药
电话预约，带报进店可享受买7赠3，买12赠6特惠，望互相转告，莫失良机。

人上了年
纪 ，早 早 晚 晚
都会出现关节
不 灵 活 ，走 起
路 来 左 摇 右
摆 ，上 下 楼 时
关 节 疼 痛 难
忍，不敢使劲，

久坐站起时关节僵硬迈不动步，伸曲受
限，下蹲困难，严重者关节积水、肿胀甚至
变形。这是形形色色的关节病在作怪，是
由于关节软骨磨损退变造成的。骨质增
生、滑膜炎、髌骨软化、半月板损伤是比较
常见的临床表现。由于成人关节软骨层、
半月板属无血管组织，缺乏血液供应，给
治疗带来了困难，西医多建议通过手术换
关节解决问题。

“百灵奇草神贴”是谭教授，对黔南民
间流传千年之久的白草神贴进行了大量
研究，把重心放在受损软骨细胞的修复

上，终有良药“百灵奇草神贴”问世，配方
用十多味高原地产药材提取、浓缩，通过
强效药力刺激人体经络激活骨细胞，促进
软骨组织修复功能，效果百试百灵，出奇
的好，患者只需按穴位在每晚睡觉时贴敷
一次，经络就能迅速打通，疼痛当晚就能
缓解，数日滑膜炎症消除，疼痛很快就能
缓解，关节慢慢恢复活力。坚持使用，软骨
覆盖层光滑圆润慢慢恢复弹性，关节爽
利，上下楼，出门散步，做家务，像正常人
一样生活。准字号药，不脏、不流、抗过敏！
一疗程20天需用药10-15盒！?市内免费
送货，全国各地免费邮寄，药到付款。专业
人员免费上门指导。(豫医械广审(文)第
2014090021号)

健康专线：0531-55501064

专销地址：舜天大药房(济南市大观园
商场内一楼B区) 四世堂大药店(洪楼东环
联小商品市场北50米路东) 华东大药店
(大观园经四纬二路口北20米路东)

86岁老中医专攻“颈腰椎顽症”
电话预约，带报进店可享受买7赠3，买12赠6特惠，望互相转告，莫失良机。

各位患者朋友，你还在
为颈，腰椎，腿疼串麻，而烦
恼吗？陈锦云教授，祖居川
南，世代行医，一生淡泊名
利，专攻骨病顽疾,坚持中医
创新,集毕生精力研制陈氏-

透骨祛痛贴，用于腰椎间盘突出,患者反应强烈,目
前在全国许多城市受到广大患者的认可，对于腰
椎间盘突出，最初从治疗血栓疾病受到启发，把腰
椎间盘突出物当做骨血栓来对待，别人用药活血
化瘀，我采用破血清淤，中医反治,几乎立竿见影，
很多患者一个疗程腰不疼、腿不麻，不痛，能翻身
下床，贴不到两个疗程，基本恢复行走能力。更有
很多严重患者连续换几次药，知觉明显恢复。

“透骨祛痛贴”由陈教授专门针对颈腰椎病研
制而成的新型高效黑膏药，内含大量生物活性酶，
并引进现代远红外透皮吸收技术，药物有效成分
可直达病灶，与突出物发生连锁生化反应，使突出
物失水萎缩溶解消失，钝化骨刺消除炎症，营养修
复椎间盘，从而解除对神经及脊髓的压迫，达到标

本兼治的目的，愈后不易复发，患者只需用“透骨
祛痛贴”按穴位贴敷，大部分患者很快就能见效，
坚持按疗程用药，就能恢复正常生活，无需吃药打
针做手术，轻松去除多年老骨病。

“透骨祛痛贴”不能包除百病，专门针对久治
不愈的：颈、腰椎间盘突出、椎体滑脱、椎管狭窄、
骨质增生等顽症凡颈腰椎病痛疼、酸胀麻木，脚
踩棉花,走路踉跄，穿衣拿筷费劲者，头晕呕吐头
痛者及腰突不能正常行走者，医生已建议手术
者，使用此方更显物有所值，特别是使用其它产
品效果不佳、久治不愈及术后复发的顽固性患
者，即便是已经卧床不起也有康复的希望！很多
患者花万元治疗不如我千元之效，良心产品，用
疗效说话，市内免费送货，专业人员免费上门指
导。(豫医械广审(文)第2014090022号)

健康专线：0531-55501064

专销地址：舜天大药房(济南市大观园商场
内一楼B区) 四世堂大药店(洪楼东环联小商品
市场北50米路东) 华东大药店(大观园经四纬
二路口北20米路东)

商河并未发现

“毒西瓜”
县食药监局提醒：

市民可放心购买在售西瓜

本报4月8日讯（记者 邢敏）
近日，海南“黑美人”西瓜致17人

中毒事件，让许多爱吃瓜的市民对
买西瓜“望而却步”。8日，记者走访
了商河县大型超市、水果批发商、
水果经营店，了解到商河县西瓜市
场生意冷淡。食药监局紧急排查西
瓜市场，暂未发现“毒西瓜”。

“以前一天卖40至50个黑美人，
如今一天连10个也卖不出去。”位
于永安街街边的一位水果摊老板
说，她家进的是越南“黑美人”西
瓜，但是受到海南“黑美人”的影
响，销量大减。“毒西瓜”一事之前，
每斤的价格在3 .5元左右，买的人很
多，但是出事之后，即便降到3块
钱，依然无人问津。

“从外表上，我也分不清到底
这个西瓜是越南产的还是海南产
的。虽然很爱吃西瓜，但想想还是
算了。”市民张先生说，看着超市
里黑美人每斤2 . 38元，确实很便
宜。但是因为“黑美人”西瓜致17

人中毒事件，他还是心存余悸。
记者获悉，商河县食药监局

在全县范围内开展西瓜市场专项
检查，排查“问题”西瓜，暂未发现

“毒西瓜”。
执法人员对县内大型超市、

水果批发商、水果经营店进行全
面检查，共检查西瓜经营单位8

家，未发现产自海南万宁出产的
“冰糖黑美人”西瓜品种。检查中，
执法人员要求各经营单位在采购
西瓜时认真落实索证票制度，严
格进行产地等信息的检查验收，
确保“问题”西瓜不流入本县水果
市场。食药监部门将继续关注，加
强果蔬农药残留检测。

县食品药品监管局工作人员
提醒广大消费者，商河县的西瓜
市场并未发现海南万宁“毒西
瓜”，市民可以放心购买食用。市
民如发现质量问题，请及时拨打
食品药品投诉举报电话12331。

仅有四五个小区符合二手房新政

商商河河二二手手房房市市场场暂暂无无明明显显波波动动
本报4月8日讯（记者 邢

敏） 3月31日起，济南市开始
执行财政部《关于调整个人住
房转让营业税政策的通知》。通
知中规定“个人将购买不足2年
的住房对外销售的，全额征收
营业税；个人将购买2年以上

（含2年）的普通住房对外销售
的，免征营业税”。近日，记者走
访了商河多家二手房交易中心
了解到，由于商河县符合政策
的二手房存量较小，新政策对
二手房市场整体影响不是很

大。
记者采访了解到，商河县

大多数市民对新政策并不了
解。一市民告诉记者，她暂时没
有买房卖房的计划，因此对于
政策如何调整并不太在意。

一位房产中介工作人员给
记者算了笔账。“以商河县房价
每平方米均价3000元来算，夫
妻两口买一套100平方米的简
单三室总价30万元，原来二套
房首付比例6成，需要18万元；
而新政后二套房首付比例调整

为4成，则只需12万元，那么可
以省下6万元。”该工作人员说，
新政大幅降低了“刚需”购房人
的购房门槛，使得这一部分人
群购置房产的意愿大大增强。

“如果按照时间点计算，如
今满5年的房子都是在2010年3
月底以前实现的过户；而市场
上“满二”的二手房源，大多都
是在2010年3月底至2013年3月
底完成上一轮交税或者办理房
产证的。”位于鑫源路的一家二
手房交易中心向记者解释道。

“毕竟商河符合条件的二
手房还是少，受5改2政策影响
的范围太少。”青年路一家二手
房交易中心的工作人员说，商
河大部分二手房购买时间已超
5年，受“5改2”新政影响较大的
小区房屋其实并不多，符合条
件的主要集中在武夷山小区，
东盛阳光花园，豪门庄园以及
涌鑫花苑等地。“从来访的客户
来看，对二手房市场整体影响
不是很大。”

文/片 本报记者 李云云 陈伟

市民疑惑：商中路没有垃圾箱，扔垃圾挺费劲

“这么长的商中路怎么没
有垃圾箱呢，有时候扔垃圾很
不方便。”市民李女士打来热线
说。让李女士不解的是，商中路
作为商河县车流量和人流量最
大的主干道，并没有设立一个
垃圾箱。

24日上午，记者来到商中
路发现，商中路沿岸并没有设
立专门的垃圾箱，每隔二三百
米的地方都会有推着垃圾车清
扫的环卫工人清扫。很多沿线
路面都会放置一些家用垃圾桶
或者纸箱来临时盛放垃圾。

店主王先生说：“没有专门
的垃圾箱，我们都会准备一个
放在门口，到过年人多的时候，
各个门口的垃圾桶都会被塞得
满满的。”

家住豪门又一城的信女士
说：“在商中路上吃零食时，扔

个垃圾挺费劲。”信女士有一次
在商中路上逛街，吃了个糖葫
芦，从宏盛超市门口走到中润
时代广场附近都没有找到垃圾
箱，干脆就把垃圾带回家丢掉。

“滨河路、长青路都设有垃圾
箱，商中咋就没有呢？”

部门回应：主干道不宜设置，临街商铺多数不支持

商河县城市管理行政执法
局的工作人员表示，商中路作
为商河城区内的主干道，为保
护道路的流畅性和行人安全，
不宜设立垃圾箱。在与商中路
相接的每个小路口都设有垃圾
箱，在公厕旁边有垃圾回收站。
环卫工人按时清扫市民扔下的
垃圾，以保证商中路的地面整

洁。
上述工作人员表示，在选

择垃圾箱的摆放位置时要充分
考虑店主的意愿。“我们把垃圾
箱放在比较隐蔽的地方，尽量
避开店面。但是商中路上店面
太多，一旦设立就很难避开了，
多数店主对于垃圾箱的排放具
有抵触情绪。”

市民李先生说：“谁愿意让
把垃圾箱设在自家门口啊，尤
其是夏天太难闻了。”

更有市民担心，商中路上
设立垃圾箱后，两旁的居民会
倒入各种各样的垃圾，有的甚
至是生活污水都倒进垃圾箱
中，商中路的卫生反而难以维
持。

据了解，目前商中路的主
干道是每天早晚两遍的“机
洗”，而主干道外的区域是环卫
工人走动清扫，在自己的清扫
区域内每天不少于3遍的定时
清扫。环卫工人说：“我们每天
都来回走动着，哪里脏就扫了，
要是市民有垃圾放在我们的垃
圾车里就行。”

环卫工人提醒，市民可以
将垃圾放入垃圾车内。

▲受“毒西瓜”影响，商河西
瓜市场较为冷清，但是县食药监
局提示，商河县并未发现毒西瓜，
市民可放心购买。 邢敏 摄
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